

ABSTRAK

Serilus Yasintus Dawi, 19.75.6689. **Dinamika Perkembangan Kepribadian Anak Usia Dini Yang Diasuh Dalam Situasi *Single Parents*.**

Skripsi, Program Studi Ilmu Teologi-Filsafat Agama Katolik, Institut Filsafat dan Teknologi Kreatif Ledalero. 2023

Orangtua tunggal (*Single parents*) merupakan orangtua yang ditinggalkan oleh salah satu pasangan karena berbagai macam alasan seperti perceraian, kematian atau akibat pergaulan bebas. Realitas yang dialami orang tua *single parents* tersebut dapat menyebabkan berbagai macam problem juga pada diri anak. Berbagai persoalan yang dialami *single parents* dan anak-anak mereka telah mendorong penulis mencari tahu dan meneliti lebih mendalam persoalan yang muncul. Beberapa tujuan penulisan ini adalah sebagai berikut: *pertama*, menemukan gaya pendampingan orang tua *single parents*; *kedua*, menemukan pola pengasuhan dan pendidikan anak dalam keluarga *single parents*; *ketiga*, menemukan dinamika perkembangan kepribadian anak usia dini yang diasuh oleh orang tua *single parents*; *keempat*, mengetahui dampak-dampak dari pengasuhan *single parents* terhadap proses penyesuaian diri anak terhadap lingkungan.

Metode yang dipakai dalam proses penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif yaitu kajian atau analisis data yang diperoleh dari berbagai sumber dari buku-buku, jurnal-jurnal, majalah-majalah, artikel serta dokumen-dokumen atau surat kabar yang berkaitan erat dengan tema yang digarap penulis. Data-data dikumpulkan dan dianalisa berdasarkan tema-tema utama yang diteliti. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada dua pengaruh bagi perkembangan kepribadian anak yang diasuh dalam situasi *single parents* yakni pengaruh positif dan negatif. Pengaruh positif menunjukkan bahwa anak dapat menjadi pribadi yang lebih bertanggung jawab dan memiliki pola pikir yang lebih dewasa. Sementara pengaruh negatif menunjukkan bahwa situasi yang sulit dalam keluarga *single parents* dapat menimbulkan depresi, masalah perilaku, kehilangan fokus dalam beraktivitas, stres, mudah terpengaruh hal negatif serta hilangnya keinginan untuk berinteraksi pada anak.

Kata Kunci: *Kepribadian anak usia dini, single parents.*